

Erneuerung der Outdoor Tischtennisplatte bei Haus I an der "Sirksfelder Schule"



Projektzeitraum 2019

Förderung durch die Stiftung:

Einmalige Förderung als Zuschuss in Höhe von 900,00 €

Projektidee und Umsetzung

Auf dem Gelände bei Haus I der "Sirksfelder Schule" befand sich eine Tischtennisplatte, die bereits in den 1980er Jahren gebaut wurde und deren Oberfläche inzwischen nicht mehr bespielbar war. Da die Nachfrage nach einer solchen Möglichkeit groß ist, hat die Jugendstiftung – gemeinsam mit der Sparkasse Westmünsterland – die Kosten für eine neue Outdoor Tischtennisplatte übernommen.

Die Aufstellung übernahm der Vorstand der "Sirksfelder Schule" in Eigenleistung.





